



Die Abenteuer Merwans.



Merwan, der Sultan von Peshawer, war seinem Vater auf dem Throne gefolgt, als er eben mündig geworden war. Auferzogen in allen kriegerischen Übungen, begehrte der feurige Jüngling nach Thaten und Schlachtenruhm und fand dazu bald Gelegenheit. Zwischen seinem Reiche und dem Nachbarstaat Lahore bestand seit Jahren eine streitige Grenzfrage, über die nie eine Einigung erzielt werden konnte. Merwan rückte mit einem großen Heere in Lahore ein, schlug den feindlichen König in mehreren Schlachten, nahm seine Hauptstadt ein und eroberte das ganze Land. Dhulip, der Fürst von Lahore, flüchtete sich, von seiner einzigen Tochter und wenigen treuen Dienern begleitet, ins Ausland.

Nach diesem ersten führte Merwan noch andere glückliche Kriege, und unermessliche Schätze strömten aus den unterworfenen Ländern in sein Reich, das sich nun unter dem